



## Le vice-président du DREE a rencontré le conseiller aux affaires religieuses du ministère des Affaires étrangères de France



Le 8 juin 2016, l'archimandrite Philarète (Boulekov), vice-président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a reçu M. Jean-Christophe Peaucelle, conseiller aux affaires religieuses du ministère des Affaires étrangères de France. La partie française était aussi représentée par le conseiller de l'Ambassade de France, Nicolas de Lacoste, et par l'interprète de l'Ambassade, Tatiana Kaboulova. O. A. Mazur, employée du Secrétariat du DREE aux affaires de l'étranger lointain, prenait aussi part à la rencontre.

L'archimandrite Philarète a accueilli ses hôtes dans les murs de l'institution synodale, dont il a retracé l'histoire et expliqué le rôle aujourd'hui. Le vice-président du DREE a informé le diplomate français des efforts du Patriarcat de Moscou pour la défense des chrétiens du Proche Orient et d'Afrique du Nord, exprimant l'espoir que la voix des chrétiens en détresse serait entendue de la communauté internationale. Parmi les thèmes soulevés pendant l'entretien, figurait la préparation au Concile

panorthodoxe.

De son côté, M. Peaucelle a remercié l'archimandrite de son accueil, l'assurant de la volonté de la France d'œuvrer à la protection de la population chrétienne du Proche Orient.

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/49418/>